



## **Dipres: solo el 1% de los sumarios por licencias médicas irregulares terminó en destitución**

La Dirección de Presupuestos (Dipres) informó este jueves que 262 funcionarios han sido destituidos por mal uso de licencias médicas en el Gobierno central, tras las investigaciones sumarias realizadas.

Esta cifra equivale al 1,03% de los 25.352 sumarios instruidos en la institución, según reveló el séptimo balance de Dipres.

Del total, 21.098 procesos siguen en curso, mientras que 4.254 ya tienen resolución:

2.711 esperan cierre.

1.543 han sido cerrados con resolución ejecutoriada.

577 funcionarios fueron absueltos o sobreseídos.

262 destituidos.

584 censurados.

65 con suspensión de empleo.

55 multados.

Las instituciones del Gobierno central reportaron 40.629 licencias médicas supuestamente incumplidas, involucrando a 29.720 funcionarios. De estos, 23.745 siguen trabajando en el Estado, 5.525 dejaron sus puestos y 2.947 aún enfrentan sumarios administrativos.

En conversación con Radio Cooperativa, el senador socialista Juan Luis Castro manifestó: "a mí me parece una vergüenza nacional. Esto es una situación que prácticamente no tiene nombre por lo escandalosa que resultó al principio".

"Esto ocurrió en mayo del año pasado, han pasado nueve meses y todavía tenemos más de 21.000 sumarios que no se fallan, que no tienen sentencia. Y de los ya sentenciados, solo el 1% termina en destitución. ¿De qué estamos hablando?", cuestionó.